

Einladung zum Tag der offenen Tür

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe zukünftigen Schülerinnen und Schüler,

im nächsten Monat müssen Sie gemeinsam eine wichtige Entscheidung treffen, denn der weitere schulische Weg der Kinder muss festgelegt werden. Durch ihre Grundschule erhalten Sie eine Empfehlung, die Entscheidung liegt bei Ihnen, den Eltern.

Wir, als Lehrer und Schüler der Gemeinschaftsschule Wanzleben - Ganztagschule, möchten Ihnen bei der Entscheidung etwas Hilfe geben.

Was viele Eltern nicht wissen, auch über die Gemeinschaftsschule kann man zum Abitur oder zum Fachabitur kommen, wenn der „Erweiterte Realschulabschluss“ erreicht wurde.

Seit dem Schuljahr 2015/16 sind wir eine **Gemeinschaftsschule**. In einer Gemeinschaftsschule bleibt die **Festlegung des weiteren Bildungsweges bis zum Ende des 8. Schuljahrganges offen**. Der Unterricht wird durch die Schule individualisiert durchgeführt und für jeden Schüler wird in der Klasse 5 ein persönlicher Entwicklungsplan erstellt, der Ihnen bei einem Elternbesuch (sofern sie es wünschen) vorgestellt wird. Die Gemeinschaftsschule ist eine gute Chance für ein gemeinsames Weiterlernen, insbesondere auch für die Kinder, bei denen die Prognose für den Wechsel nach der Klasse 4 an das allgemeine Gymnasium nicht hundertprozentig sicher ist.

Am Sonnabend, den 21. Februar 2026, öffnen wir für Sie von 10:00 bis 13:00 Uhr unsere Schule und möchten Ihnen und natürlich auch Ihren Kindern Gelegenheit geben uns kennenzulernen.

Um 10:00 Uhr werden wir Sie in der Schulaula begrüßen und einiges über unser Schulprogramm darstellen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Anschließend führen unsere Schülerhostessen Sie durch unser Schulhaus. Dabei können Sie viele Räumlichkeiten in Augenschein nehmen und in den Fachräumen kann natürlich auch einiges ausprobiert werden. Für Unterhaltung sorgen die verschiedenen AGs unserer Schule.

Ein kleiner Imbiss, den unsere Schülerfirma und der Förderverein vorbereiten, kann im Schulhaus eingenommen werden.

In den Räumen haben Sie stets die Möglichkeit Fragen an Schüler und Lehrer zu stellen.

Ich hoffe auf reges Interesse Ihrerseits!

Mit freundlichen Grüßen



St. Armgart
Schulleiter

